

全校集会(放送)

2月3日(水)に、全校集会を行いました。テレビ放送で、校長先生から、今年度の締めくくり に向け、子供たちへのメッセージを発信しました。校長先生の話を紹介します。(一部省略)

早いもので、もう2月になりました。南小の1・2・3月は『「がっちりシーズン」整理整頓をしよう。感謝の気持ちを伝えよう。』です。

コロナ感染がこれほど拡大しなければ、今年も地域の皆様にお願いして学校に来ていただき、いろいろ活動をしたり、学校のお手伝いをしていただいたりして、一緒に活動することができていたはずです。しかし、今年度は残念なことに、お願いできることも限られてしまって、学校で地域の方を見かけることも少なかったと思います。毎年1月の終わりの頃に、お世話になった方々を学校に招待して、「感謝する会」を開き、大勢の方に、全校のみんなで感謝の気持ちを表していました。それも今年はできませんでした。しかし、コロナで大変な時期でも、皆さんが毎日学校に来て、無事に学校生活が送れるように、登下校をはじめ、皆さんが知らない所でも支えてくださっている方が、大勢いました。いつも感謝の気持ちを忘れずに、「あいさつ」「ありがとう」「整理整頓」しっかり守り、がっちりシーズンのあと2か月を頑張ってほしいです。

今年の立春は2月3日です。立春の前日を節分と言います。給食にも豆が出ました。今日(立春)から暦の上では、春になります。

低学年の皆さんには少し難しいですが、木へんに春(椿)(写真で提示)と書いて何と読むでしょうか。これは、「つばき」と読みます。花が冬から春にかけて咲き、常緑樹と言って、いつも緑の葉をつけている木です。この花(写真で提示)を見たことがありますか。寒い季節でもきれいな花を咲かせています。昔の人は、椿は、冬でも葉がしっかりと緑色であることや寒い時期にもかかわらず、きれいな大きな花を長い時期にわたって咲かせていることから、とても力強さを感じていたということです。

皆さんも、コロナに負けないで、椿のように力強くこれからも頑張りましょう。

授業参観(低学年)へのご協力ありがとうございました。

先日は、低学年の授業参観を実施しました。保護者の皆様には、事前の健康チェックをしていただいたり、参観人数の分散にご協力していただき、誠にありがとうございました。春一番が吹き荒れる中、大勢の保護者の皆様に来校していただきました。2月12日(金)に、高学年と特別支援学級の授業参観を予定しています。よろしくお願いいたします。

桜の木プロジェクト

児童会が、南小の3つの合言葉「あいさつ」「ありがとう」「整理整頓」を意識できるように「桜の木プロジェクト」を企画して、取り組んでいます。「あいさつ」「ありがとう」「整理整頓」に」関するミッションに各クラスで取り組み、ミッションがクリア出来たら、第2理科室前の桜の木に花びらを貼っていきます。ミッションの内容には、「クラスの半分以上にあいさつする。」とか「プリントをまわしてもらったときに『ありがとう』を言う。」とか「道具箱を整頓する。」などです。

書き損じはがきの回収にご協力ありがとうございました。

書き損じはがきの回収にご協力をしていただきありがとうござした。書き損じはがき(未使用も含む)は 158枚集まりました。静岡県 PTA 連絡協議会に送付させていただきます。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。